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Protokoll des parlamentarischen Teils der Mitgliederversammlung  

des Stadtsportverbandes Hattingen e.V. am 24.05.2023 

Ort: Vereinsheim TUS Hattingen, Wildhagen 15, 45525 Hattingen 

Beginn des parlamentarischen Teils: 19.30 Uhr  

Eröffnung: 

Der Vorsitzende Michael Heise begrüßte alle anwesenden Gäste und Mitglieder der 

Versammlung und eröffnete die Mitgliederversammlung 2024.  

1. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie Feststellung der 

Beschlussfähigkeit. 

Der Vorsitzende Michael Heise stellte die frist- und formgerechte Einladung fest. Dem wurde 

nicht widersprochen. 

2. Feststellung der anwesenden Stimmen 

Muriel Dewulf ermittelte die Anzahl der Stimmberechtigten anhand der vorliegenden 

Teilnehmerliste. Sie zählte 26 Stimmberechtigte. Die Versammlung ist beschlussfähig. 

3. Wahl eines/er Protokollführers/in 

Frau Lutz wurde einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 

4.  Feststellung der Tagesordnung 

Es gibt sonst keine Änderungswünsche zur Tagesordnung und diese wird daher einstimmig 

angenommen. 

5. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 24.05.23 

Es gab keine Änderungswünsche zum Protokoll und dieses wurde daher einstimmig 

angenommen. Das Protokoll wird auf der Internetseite des SSV hinterlegt. 

6. Berichte – Vorsitzender 

Vorsitzender: Michael Heise 

 Rückblick 

- Erste Umsetzungsschritte sind erfolgt bei „Pakt für den Sport“ (z.B. Überarbeitung der 

Ehrungsrichtlinien, Einrichtung von Schwimmassisten/innen,  

- SSV fördert Aktivitäten bis zu 500,00 Euro, der Antrag kann unbürokratisch beim SSV 

gestellt werden 

- Zuschüsse für Stadtmeisterschaften sind beim SSV zu stellen 

- Die Bitte an die Vereine das Angebot zum Sportstammtisch dringend zu nutzen. 

- Das Sommerfest im Freibad war durch das schlechte Wetter nicht so gut besucht soll aber 

am letzten Wochenende in den Sommerferien wieder stattfinden und als fester  

Termin beim letzten Wochenende der Sommerferien bleiben 
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- Eine neue Boulanlage konnte mit dem Programm Moderne Sportstätten 2 der 

Landesregierung umgesetzt werden. Ein neuer Verein „Winz-Baaker Bouler“ wollen sich 

gründen, um für die Anlage Verantwortung zu übernehmen. 

 

- In Niederwenigern wurde der erste Bewegungskindergaren vom KSV zertifiziert 

 

- Dank an die Arbeit aller Fachschaften im Stadtsportverband 

 

Ausblick 

- Sportlerehrung am 21.06. in der Gesamtschule Welper die Beteiligung sollte ein „Muss“ 

für die Vorstände sein 

- Am 29.06. wird eine weitere Erstberatung des KSB zum Thema Prävention 

interpersoneller und sexualisierter Gewalt stattfinden.  

- Der Abschlussbericht zur Sportentwicklungsuntersuchung liegt vor und wird demnächst 

zuerst im Ausschuss „Sport und Bewegung“ der Stadt vorgestellt. 

- Der Hüttenlauf findet am 08.09. statt. 

- Herr Tiede informierte über die positiven Zahlen fürs Sportabzeichen. 

Der Sportabzeichentag soll am am 14.09 auf dem Rasen-Sportplatz an der Marxstraße 

stattfinden.  

 

Bericht Kassenwart 

Die Haushaltszahlen des vergangenen Jahres wurden vorgestellt. Es gab keine Nachfragen 

 

7. Aussprache 

Keine 

 

8. Bericht Kassenprüfer 

Die Kasse wurde geprüft und ordnungsgemäß geführt. Es ergaben sich keine Beanstandungen. 

Die Entlastung des Vorstandes wird vorgeschlagen.  

 

9. Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2024 

Einstimmig angenommen 

 

10. Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung erfolgte einstimmig (der Vorstand enthielt sich) 

11. Wahl des Vorstandmitgliedes Finanzen 

Einstimmig wurde Karl Görke wiedergewählt. 

 

12. Wahl der/des Geschäftsführerin/Geschäftsführers 

Frau Muriel Dewulf wurde einstimmig gewählt. 
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13. Wahl der Kassenprüfer/innen 

Als Kassenprüfer/innen wurden Ina Böckenhüser und Michael Boehnke gewählt. Stellvertreter 

Beate Oebel und Ernst Mattel. Die Wahl erfolgte einstimmig 

 

14. Wahl der/des Sportwartin/Sportwartes 

Uwe Fischer wurde einstimmig gewählt 

 

15. Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2025 

Der Haushaltsplan 2025 wurde einstimmig angenommen. 

 

16. Anträge     

Es lagen keine Anträge vor.                                                                                                                                                 

17. Anfragen/Verschiedenes 

Es gab keine Wortmeldungen.                                                                                                                                                 

 

Michael Heise dankt allen anwesenden Vereinsvertretungen und Gästen, sowie den 

Vorstandsmitgliedern und schließt die Versammlung um 20.45 Uhr. 

 

                                              
Protokollführerin                                                              Versammlungsleiter 

Marita Lutz             Michael Heise 

 

 


